

MEDIO: CNN EN ESPAÑOL
NOTICIERO: CNN PERSPECTIVA MEXICO
FECHA: 02/ENERO/2018

Declaran S&P y Fitch a Venezuela en default

JOSE MANUEL MARTINEZ: El gobierno de Venezuela no cumplió con un pago de 35 millones de dólares por un bono soberano que de esa forma quedó en situación de default, informó la agencia calificadora Standard and Poor's.

Esa misma calificadora y Fitch declararon a Venezuela y a la gigante estatal petrolera PDVSA en default parcial en diciembre pasado por retrasos con varios pagos de capital e intereses de la deuda soberana y de la compañía.